
EL DF DEBE TENER MEJOR
ABASTO DE AGUA POTABLE

La Comisión Nacional del Agua debe
abastecer generosamentedela con el vi
tal líquido a la ciudad de México y la
zona metropolitana porque la disponi
bilidad del agua y el tema de la influen
zaque ocupa los espacios de los medios
informativos locales y nacionales guar
dan íntima relación en virtud de que las
medidas sanitarias y el combate a dicha
epidemia son insustituibles tratándo
se de obtener buenos resultados Es

plausible desde luego la decisión de
esa dependencia de suspender los cortes
de agua del Sistema Gutzamala con el
propósito de que se puedan efectuar las
medidas de higiene suficientes para con
trolar disminuir y nulificar la epidemia
que tanta preocupación ha causado El
abasto de agua potable dada la apari
ción de la influenza se ha vuelto más
necesario que nunca y por tanto urge
que se piense en la realización de nue
vas fuentes de captación con el propó
sito de incrementar los caudales dispo
nibles para más de 20 millones de ha
bitantes quienes durante las últimas se
manas hemos sufrido severas restriccio

nes en la mayoría de las delegaciones y
varios municipios de la entidad mexi
quense Eáel Distrito Federal existe
la experiencia de que hace una década
aproximadamente hubo un brote de có

lera en la zona de Cuautepec Gusta
vo A Madero donde empezó a faltar
en algunas partes muy poblada del nor
te capitalino de acuerdo a las rnformáí
ciones que se produjeron por ese he
cho Con buena voluntad y sin politi
querías se puede dar la solución defini
tiva a la creciente demanda de agua en
el Distrito Federal Hay varias zonas
de pobreza enla capital del país y es in
dispensable prevenir al máximo el ries
go de un brote del mal que mencionan
las autoridades federales y locales y so
bre lo cual en los mimos Estados Uni
dos hablan del riesgo de que se extienda
el problema en el territorio estaduniden
se Todas las medidas protectoras con
tra la influenza se deben tomar y la cap
tación de nuevas fuentes de abasteci

miento de agua potable para la zona me
tropolitana constituye una medida que
no se puede soslayar Por otra parte
en las delegaciones donde hay insufi
ciencia en el abasto del líquido deben
hacerse esfuerzos para repartir el vital
elemento mediante el sistema de pi
pas o carros cisterna que hacen llegar el
agua gratuitamente a los vecinos más
sedientos que habitan en las faldas de
los cerros que circundan a la megaur
be Hay confianza en que mediante la
suspensión de cortes de agua la escasez
no sea tan drástica

CUAUHTÉMOC
CONTINÚA EL DESEMPLEO

La Asociación Mexicana de Estudios

para la Defensa del Gasto Familiar re
porta que aumenta el número de fami
lias víctimas del desempleo por lo cual
nos dirigimos con toda atención y respe
to a la Secretaría de Economía para que
así como se hanadoptado prontas me
didas para frenar el avance de la influen
za se pongan en marcha programas
que hagan posible la creación de nuevas
fuentes de trabajo La citada agrupa
ción vecinal por conducto de la señora

Adela Rosales de Esponda piensa que
se deben otorgar efectivas facilidades
para que quienes pierden su trabajo
puedan forjar pequeñas empresas o de
dicarse a oficios en pequeños talleres
con lo cual las repercusiones del desem
pleo serían menores

XOCHIMILCO
URGE COMBATIR PLAGAS

Solicita el Comité de Defensa Ecoló

gica de Xochimilco a través deAntonio
Tenorio Silva que las autoridades dele
gacionales pongan su mejor voluntad
para estructurar un programa eficaz que
permita combatir realmente a las pla
gas que afectan a los árboles de las chi
nampas conocidas como ahuejotes por
que muchos ya se encuentran suma
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mente deteriorados El lector cree que
debe trabajarse conjuntamente con otro
programa especial para San Andrés
Mixquic dentro del territorio de la de
legación Tláhuac porque allí tienen el
mismo problema en su zoáa w y es ne

cesario coordinarse para que los vientos
no transmitan las plagas de un lugar a
otro

AZCAPOTZALCO
PREOCUPA LA EX REFINERÍA

El diputado Enrique Vargas demanda
a la Semamat que intervenga dentro de
sus facultades y responsabilidades que
tiene asignadas para que disminuya el
problema de la contaminación del sub
suelo en terrenos de la ex refinería 18 de

Marzo comprendida entre los territo
rios delegacionales de Azcapotzalco y
Miguel Hidalgo porque según los estu
dios técnicos realizados se han detecta
do emanaciones de sustancias peligro
sas para la salud como etilbenceno y
xileno El legisladox considera que los
habitantes de las colonias Plenitud y
Santa Lucíaféenen toda la razón al so
licitar que las autoridades responsables
de resolver estos problemas resuelvan
dicha situación

CUAUHTÉMOC
MENOS CONTAMINACIÓN

AMBIENTAL

Según la apreciación personal del lector
Francisco Fernández Radilla la baja dé
actividades en la ciudad de México an
te el riesgo de la temida influenza ha te
nido un factor positivo que consiste en la
baja de la contaminación ambiental en
términos generales Se pronuncia el señor
Fernández Radilla porque las autorida
des del transporte en la capital mexicana
procuren el incremento de los sistemas de
transportación masiva mediante el gasto
de electricidad en vez de gasolina como
es el caso de los trolebuses a los cuales
extrañamente tal vez por intereses de
las empresas extranjeras fabricantes de
vehículos se les tiene relegados

Benito Juárez
POLICÍAS MAL PAGADOS

José Juan Falcón dirigente del Frente
Cívico por una Vida Mejor afirma si

queremos tenerbuenavigilancia que fre
ne las acometidas de la delincuencia or

ganizada se le debe pagar mejor a nues
tros sufridos policías que debido a los
pocos haberes que reciben carecen de
medios suficientes para disfrutar de una
buena dieta que los nutra en verdad Invi
ta a la Secretaria de Seguridad Pública
encabezada por Manuel Mondragón y
Kalb a que reflexione sobre este aspec
to de la seguridadpública y líate aljefe del
GDE Luis Marcelo Ebrard Casaubón la
necesidad de otorgarles mejores condi
ciones económicas a los vigilantes que
diariamente arriesgan sus vida» en el des
empeño de la vigilancia de ios intereses y
el bienestar de la ciudadanía

Gustavo A Madero
AGUDA ESCASEZ DE AGUA

Nuestro asiduo lector José Urbano Vúla
nueva González vecino de la calle Ca
mino a las Canteras colonia Malacates re
porta que la escasez de agua sigue agu
dizada en la zona de Cuautepec delega
ción Gustavo A Madero donde viven
más de 300 mil personas en aproximada
mente 47 colonias populares Destaca lo
siguiente no queremos tenerproblemas
de salud como ya los ha habido en otras
ocasiones puesjunto con el área de Chál
mita hemos sufrido padecimientos de sa
lud Solicitamos a las autoridades dele

gacionales Teforzar el suministro del lí
quido a base de un mejor reparto domici^

liario en pipas para que podamos satis
facer aunque sea las necesidades ele
mentales en el hogar

Iztapalapa
TANQUES DE ALMACENAMIENTO

La Asociación Mexicana de Estudios

para la Defensa del Consumidor reco
mienda que la Comisión deAguas de la
capital mexicana continúe el programa
de construcción de tanques de almacena
miento reguladores del abasto del vital
líquido en la capital Cita que el modelo
serian las instalaciones que puso en el
Cerro de la Estrella el exjefe del Depar
tamento del Distrito Federal Alfonso
Corona del Rosal Desd entonces no se
ha construido nada igual pese a las enor
mes ventajas que tiene el regular el abas
to lo que pefmite superar las horas de

mayor demanda con las de menor gasto

CUAUHTÉMOC
NO REGLAMENTAN MARCHAS

Mucho ruido y pocas nueces expre
sa el lector Saúl Moreno Pa lla vecino
de la colonia Santa María la Ribera Se

refiere al hecho de que al final dé cuen
tas después de varias informaciones
salidas de laAsamblea Legislativa don
de se afirmaba que serían reglamenta
das las marchas manifestaciones y plan
tones en la capital mexicana todo ha
quedado en la nada una vez más Y
es que los propios partidos representa
dos en el interior de la ALDF son los

más interesados en que no haya regla
mentación porque de condicionar la
realización de mítines y demás reunio
nes en la vía pública sus acciones de
proselitismo vendrían a menos expre
sa el señor Moreno Padilla quien des
taca ¿Si los asambleístas no tienen in
tención de reglamentar marchas para
qué engañan a la gente

Venustmno Carranza
JUSTICIA A INVIDENTES

En materia de justicia social las perso
nas invidentes lo aguardan todo por
que casi nada tienen No pueden des
empeñar muchos trabajos pese a que
en otras naciones no obstante la falta
de la vista participan en actividades va
riadas y fundamentales de la vida en el
mundo del trabajo la cultura y la sa
lud expresa Hernando Labastida ve
cino de la colonia Jardín Balbuena Cla

ma porque el secretario de Salud José
Ángel Córdova instaure escuelas y cen
tros de adiestramiento en beneficio de

las personas que no gozan del sentido de
la vista para redimirlas económica so
cial y anímicamente y contribuir así a su
dignificación

CUAUHTÉMOC
MARGINAN A PUEBLOS INDÍGENAS

La ley que apoya el desarrollo de las
personas de origen indígena y sus pue
blos dentro de la capital del páis simple
mente duerme el sueño de los justos
afirma Soledad Gutiérrez de Alonso

Recuerda que en el Distrito Federal
existe más de un millón de compatrio
tas pertenecientes a las etnias qué vienen
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a la megaurbe a probar suerte porque
en sus lugares de origen carecen de to
do para sobrevivir Subraya que al llegar
aquí los indígenas a lo más que pue
den aspirar es a ejercer el ambulantaje
sin garantías de ninguna especie
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